



走れ向陽!

相馬市立向陽中学校 学校だより
 〒 976-0037
 相馬市中野字桜町 7 6
 TEL:35-2348 FAX:35-2849 第13号
 発行 責任者：校長 反畑増生
 令和 5年10月24日(火)

〈教育目標〉

「知性」「品格」「至誠」「体力」を身につけた活力ある生徒

「向陽祭」を開催しました

10月21日(土)に、『挑戦 ～ 新しい未来へ ～』をテーマとして校内文化祭である向陽祭を開催しました。午前中は開祭式、合唱祭、3年生発表、午後は有志、吹奏楽部の発表、閉祭式、という内容での開催となりました。コロナ禍前に比べると規模を縮小し、参観者も限定するなどの種々の制限がある一方、保護者の皆様のご協力によりバザーや食堂が行われる等、着実に復活の兆しが見始めた文化祭となりました。

また、食堂、バザーはもとより、会場のゴミやテーブルの管理等にご協力をいただきました多くの保護者の皆様に心から感謝を申し上げさせていただきます。



【合唱祭】



【吹奏楽部による演奏】



【ステージでの3学年発表】

僕は、今年の文化祭のテーマである「～挑戦～新しい未来へ～」が本当に今の社会に合っているなと思いました。このテーマに込められている思いが、コロナ禍からの解放や新しい社会をつくっていく今の世界に合っていると感じたからです。そして、この文化祭を大切にしたいとも思いました。今年は久しぶりのPTAによる食堂があり、段々とコロナ禍からの解放を実感しています。

他にも、各学級の合唱や3年生のステージ発表、有志発表、吹奏楽部発表があり、生徒や先生、保護者の皆様に楽しかったと思っていただけるような文化祭にしたいと思っています。

(実行委員長あいさつより)

今年度の向陽祭は、新型コロナウイルス感染症の拡大による制限も、昨年度よりは緩和され、私たち3年生が初となる大規模での開催で、とてもうれしく思います。

今年度の向陽祭のテーマは「挑戦～新しい未来へ～」ということで、生徒会も文化祭実行委員会と一緒に様々なチャレンジをしたいと思っています。今回の向陽祭では規模が大きいということもあり、合唱ではどのクラスでも熱が入り、学年、学級発表では最高のものを作り上げようとしています。私は先輩方のかっこいい姿を見てきました。それを目指して、最高のものをお見せしたいと思います。(生徒会長あいさつより)

〈これからの主な行事〉

- 10月25日(水)・ノ一部活動デー
- 26日(木)・相新音楽祭 ※弁当
- 11月 1日(水)・学校フリー参観1～4校時
・ノ一部活動デー ・学校評議員会
- 2日(木)・学校フリー参観1～4校時
・RST研修会 6校時カット
- 3日(金)・文化の日



【PTA食堂の様子】